



Dépêche 64/02

Notre camarade Roger Poisson est parti

Décédé en Nouvelle Calédonie, son dernier lieu d'affectation, le 6 décembre dernier, « Grande Piche » : pour ceux qui l'estimaient tant, Roger était un de nos militants douaniers Lillois dans les années 70 et 80, alliant la faconde à la détermination.

Jamais le dernier à « chamberer », Roger a toujours défendu ses convictions avec pugnacité.

Ils sont quelques-uns, dans l'encadrement, à se souvenir de ce que Roger leur lançait, avec parfois un tantinet de désinvolture. Il répondait ainsi à leurs outrances carriéristes ; lui qui avait préféré la défense des sans grades à toute ambition personnelle.

Roger est ainsi parti, loin de nous, les « métro », avec la discrétion et une pudeur que nous n'étions que quelques-uns à avoir découvert derrière ses coups de gueule légendaires.

L'ensemble des camarades de la CFDT, touché par cette cruelle nouvelle, présente ses sincères condoléances à sa famille.

Paris, le 9 décembre 2002